

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Jumat Keliling

Aa Ruslan Sutisna - KALAPANUNGGAL.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 8, 2023 - 14:21



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Jumat Keliling

Sukabumi, 08 September 2023 - Aiptu A. Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Jumat, 08 September 2023. Kegiatan ini merupakan bagian dari Progam Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE

PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien).

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga Desa Tugubandung untuk berbicara, memberikan curhatan, saran, dan kritik yang bersifat membangun. Tujuannya adalah agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Selama kegiatan DDS, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga:

1. Mengajak warga untuk berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Siskamling di lingkungannya masing-masing.
2. Mengingatkan warga untuk mewaspadaai perdagangan orang dengan modus operandi merekrut tenaga kerja untuk dijadikan tenaga kerja di luar negeri dengan janji gaji besar. Jika warga mencurigai hal tersebut atau mengetahui adanya penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal, segera informasikan kepada Bhabinkamtibmas guna mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).
3. Menghimbau warga untuk tidak membakar sampah sembarangan, karena hal ini dapat menimbulkan polusi udara. Selain itu, warga juga diingatkan untuk tidak membuka lahan pertanian atau kebun dengan cara dibakar, yang dapat mengakibatkan kebakaran lahan dan hutan serta polusi udara.
4. Memberikan nomor handphone Bhabinkamtibmas agar warga dapat segera memberikan informasi yang diperlukan.

Kegiatan DDS ini merupakan upaya Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung dalam mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kualitas pelayanan keamanan dan ketertiban kepada warga. Diharapkan, dengan adanya interaksi seperti ini, kamtibmas di Desa Tugubandung dapat semakin terjaga dan kondusif.